

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia yang telah diberikan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan pengantar karya tugas akhir ini yang berjudul “ PERANCANGAN PROMOSI KEPARIWISATAAN KABUPATEN GARUT MELALUI *NIRWANA – GARUT* ”. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyak nya khususnya kepada :

1. Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
2. Kedua Orang Tua Penulis, yaitu Abah Zaenal dan Umi Nedia, juga Kakak yaitu Mugy Azharul Fikri Muttaqin S.H yang selalu memberikan kebahagiaan, semangat moril, doa dan perhatian selama mengerjakan Tugas Akhir ini.
3. Bapak Dicky Hidayat S.Sn., M.Ds., selaku Ketua Program Studi Desain Komunikasi Visual Universitas Telkom.
4. Yang terhormat Bapak Gandara Permana, S.Sn., M.Ds. Selaku Dosen Pembimbing I Dan Bapak Sonson Nurusholih, S.Sn, M.Ds. Selaku Dosen Pembimbing II yang selalu memberikan saran dan arahan dengan sangat baik kepada penulis dalam pelaksanaan Tugas Akhir.
5. Saudara, sahabat dan teman yang ikut memeriahkan pengerjaan Tugas Akhir ini yaitu saudara se-persekutuan Zulkarnain S.H., dan Fanji Pratama Putra. Sahabat dibarak Bryan Dandy Saputra S.Ds., M. Luckman Pangestu S.Ds., dan Syarif Hidayat Karim S.Ds (*cand*). Teman Dago 334, Pinus 86 dan GI-C3.

Dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan banyak-banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang tidak bisa disebutkan namanya satu persatu yang telah memberikan dukungan moril dan bantuan kepada penulis dalam segala hal sehingga tugas akhir ini dapat selesai dengan baik dan tepat pada waktunya. Semoga segala kebaikan yang telah diberikan ini mendapat imbalan berlipat dari Allah SWT. Penulis menyadari dalam pengerjaan tugas akhir ini banyak

kekurangan maupun kesalahan, oleh sebab itu penulis sangat mengharap saran atau masukan yang membangun dari semua pihak. Pada akhirnya penulis berharap semoga tugas akhir ini dapat menjadi inspirasi dan bermanfaat bagi semua pihak.

Bandung, 01 Januari 2017

Penulis

Gema Imam Atqiya Muttaqin